

Stroke by Nayland Hotel, Golf & SPA Luxury Resort moderniza su lavandería

Historia

Stroke by Nayland Hotel, Golf & Spa es un resort de lujo ubicado en la frontera entre Suffolk y Essex. Es una empresa familiar con más de 70 años de historia, que cuenta con dos campos de golf de campeonato de 18 hoyos, 80 habitaciones de hotel, un spa con gimnasio de alta tecnología y cinco lodges con cocina propia. El resort está comprometido con ofrecer experiencias excepcionales a sus huéspedes, donde el servicio de alta calidad y la atención al detalle son fundamentales.

Objetivo

Modernizar la lavandería interna del resort para aumentar su capacidad, mejorar la eficiencia y mantener un cuidado textil de alta calidad, asegurando que pudiera gestionar el creciente volumen de toallas del spa y ropa de cama del hotel.

Solución

Girbau instaló tres lavadoras INTELI HS-6023 (25 kg) y tres secadoras de gas ED660, proporcionando un sistema de lavandería de alta capacidad y eficiencia energética, diseñado para responder a la creciente demanda del resort.

Stroke by Nayland Hotel, Golf & Spa está dedicado a ofrecer una experiencia premium a sus huéspedes, donde el servicio de alta calidad y la atención al detalle son esenciales. Para hacer frente a la creciente demanda de toallas de spa y ropa de cama del hotel, el resort decidió modernizar su lavandería interna. Gracias a su colaboración con Girbau, implantaron una solución de alta capacidad y eficiencia energética, garantizando un cuidado textil superior al tiempo que optimizaban la eficiencia y la sostenibilidad.

Mayor productividad y eficiencia energética

El creciente volumen de toallas de spa y ropa del hotel hizo que la antigua instalación de lavandería de Stroke by Nayland ya no fuera suficiente. El equipo de housekeeping del resort colaboró estrechamente con los consultores de lavandería de Girbau para evaluar las necesidades de capacidad e identificar carencias en eficiencia y cuidado textil.

Las nuevas lavadoras HS-6023 INTELI instaladas ofrecen 20 programas predefinidos y 79 programas personalizables, lo que permite una fácil adaptación a distintos tipos de tejidos, incluyendo toallas de spa tratadas con aceites, que suelen ser especialmente difíciles de lavar. Estas lavadoras procesan entre 15 y 16 cargas de toallas al día, completando cada ciclo en 45 minutos. Además, se procesan entre seis y ocho cargas diarias de ropa de cama del hotel y servilletas del restaurante, lo que ha mejorado notablemente el flujo de trabajo en lavandería.



Las secadoras de gas ED660 cuentan con un tambor de 37 kg de capacidad, aislamiento en el armario y una puerta de doble acristalamiento, lo que evita la pérdida de calor y garantiza la máxima eficiencia energética. Su avanzado sistema de Control de Humedad detecta cuándo los textiles están secos y activa automáticamente la fase de enfriamiento, reduciendo el consumo energético y preservando la calidad de los tejidos. Con este sistema, una carga completa de 34 kg (75 lb) se seca en solo 25 minutos, lo que mejora notablemente la eficiencia operativa.

Funcionando los siete días de la semana, de 9:30 a 22:30, la lavandería interna ahora gestiona todas las necesidades de lavandería del hotel y del spa, excepto los trabajos de calandrado especializados, que continúan externalizados.

Gracias a la modernización de su lavandería con equipos energéticamente eficientes de Girbau, Stoke by Nayland Hotel, Golf & Spa ha mejorado significativamente su capacidad de procesamiento, los tiempos de entrega y la eficiencia de costes. El resort ofrece ahora un cuidado textil excepcional mientras optimiza sus recursos, reforzando su compromiso con ofrecer experiencias de alta calidad a sus huéspedes.



"The faster cycle times have increased our operating capacity and made us much more efficient."

Steve Miles
Housekeeping Manager, Stoke by Nayland





Detalles técnicos:

HS6023 Lavadoras

ED660 Secadora